



Fédération des aînées et aînés francophones du Canada

450, rue Rideau, bureau 300

Ottawa (Ontario) K1N 5Z4

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Coup d'envoi de trois initiatives d'envergures pour briser l'isolement des aînés pilotées par la Fédération des aînées et aînés francophones du Canada

Ottawa, le 7 janvier 2020, La Fédération des aînées et aînés francophones du Canada et huit de ses associations membres sont heureuses de lancer aujourd'hui un grand projet national qui permettra de briser l'isolement des personnes aînées.

Bien que lancé aujourd'hui, c'est au cours des prochains mois que trois initiatives se déploieront :

- Création d'un centre d'activités téléphoniques pour aîné(e)s francophones
- Création d'un réseau de sentinelles entre aîné(e)s francophones
- Création d'une plateforme informatique de partage assurant la gestion et la livraison de formations et d'animation d'activités en ligne pour les 50 ans et plus

Financées par le gouvernement du Canada via le programme Nouveaux Horizons pour les aînés au montant de 3 705 530 \$, sept provinces et un territoire se partageront cette somme pour l'implantation d'une ou deux initiatives sur son territoire. La plateforme informatique de partage de formations et d'animation d'activités se veut, quant à elle, être nationale et devra, à l'issue du projet, permettre de financer les deux premières initiatives à plus long terme.

« En tant que nouvelle ministre des aînés, j'accorde une grande importance à l'inclusion sociale et économique des aînés canadiens dans tous les aspects de la société. Je suis fière de soutenir le projet de la Fédération des aînées et aînés francophones du Canada qui contribuera à améliorer la santé, le bien-être et la qualité de vie des aînés. Le financement obtenu grâce au programme Nouveaux Horizons pour les aînés permettra de mettre en place des mesures qui aideront les aînés canadiens à demeurer actifs dans leurs communautés et à mettre leurs connaissances, leurs compétences et leur expérience au service des autres. En soutenant des projets comme ceux-ci, le gouvernement du Canada reconnaît la contribution importante des aînés pour notre pays et continue de promouvoir leur participation sociale. »

- L'honorable Deborah Schulte, ministre des Aînés

« C'est une grande opportunité qui nous est donnée », affirme Élisabeth Allard, présidente de la FAAFC. « Beaucoup a été fait pour briser l'isolement des aînés, mais il reste beaucoup à faire, car le nombre de personnes aînées est en constante augmentation ». C'est dans cet état d'esprit que la FAAFC se met au travail, fière encore une fois de constater l'engagement de ses membres à vouloir collaborer pour soutenir les personnes aînées francophones en situation minoritaire. Ensemble nous avons un meilleur impact sur nos communautés.

La Fédération des aînées et aînés francophones du Canada a pour mission de défendre les droits et les intérêts des aînées et aînés francophones du Canada et de faire valoir leurs besoins de façon à leur permettre de s'épanouir pleinement dans leur langue et culture. Les membres associatifs de notre Fédération représentent près 60 000 aînés membres répartis sur l'ensemble du pays.

-30 -

Renseignements :

Myriam Romanin

Agente de communication

Tél.: 613.564.0212 poste 1

Courriel: communications@faafc.ca

Site internet: <http://www.faafc.ca>